

Überraschungen in Weihnachtspapier

Lions Club Gera beschenkt zum Kindertag verspätet drei Geraer Kindergärten

Von Sylvia Eigenrauch

Gera. Zum Kindertag kommen endlich die Weihnachtsgeschenke zu Ehren, die dem Lions Club Gera in der Vorweihnachtszeit 2020 gespendet worden waren.

„Ich habe mich gleich gefreut“, sagte Kerstin Schneider vom Leitungsteam der Kindertagesstätte „Traumwelt“ in Lusan als die Überraschung am Telefon angekündigt wurde. „Die Kinder interessiert nicht, wenn da Weihnachtspapier drum ist“, meinte sie. Tatsächlich war es so. Stellvertretend für die 155 Traumwelt-Kinder durften 14 Mädchen und Jungen die Pakete auf fetzen. Plüschtiere, Puzzles, Bücher, Autos, Steck- und Wurfspiele und Tierbilder kamen zum Vorschein. Auch wenn einige meinten, das Spielzeug mit nach Hause nehmen zu können – es wird auf alle zehn Gruppen im Kinderhaus in der Kastanienstraße aufgeteilt.

Lions-Präsident Jürgen Lorenz staun-



Die Johanniter-Kindertagesstätte „Traumwelt“ in der Kastanienstraße in Gera-Lusan gehört am Kindertag 2021 zu den drei Kindergärten, die der Lions Club Gera mit Geschenken überrascht, die ursprünglich für Weihnachten gesammelt worden waren.

FOTO: SYLVIA EIGENRAUCH

te: „Dass an unsere Sammlung gedacht wurde, obwohl die Gala ausfallen musste, hat mich berührt“, sagt er. Gemeinsam mit Mitglied Michael Hoffarth überbrachten beide ebenfalls am Kindertag die gestifteten Geschenke dem Kindergarten „An der Wasserkunst“ in Trägerschaft von Kinderland 2000 und der

Awo-Kindertagesstätte „Mosaik“ in Bieblach-Ost.

„In Gera gibt es 40 Kindergärten. Seit acht Jahren sammeln wir zur Lions-Gala Kinderspielzeug“, sagt Hoffarth. „Wir wollen, dass jede Einrichtung etwas bekommt. Noch sind wir nicht ganz rum“, meint er.